

Ostern im Kindergarten

Erste Blumen strecken sich aus der Erde und Ostern lässt nicht mehr lange auf sich warten- Der Frühling ist da!



Unsere Krokus-Bilder bringen frische Frühlingslaune ins Haus.

Auch die heurigen Osternestchen zeigen sich in knallig-bunten Farben.



Über Hühner haben wir Einiges gehört und gelernt im Kindergarten: die Jungen heißen Küken, sie schlüpfen aus einem Ei wenn dieses befruchtet und ausgebrütet wurde.

Der Mann ist der Hahn, der ein besonderes Federkleid trägt.



Es gibt braune Eier, weiße Eier, geprenkelte Eier... und natürlich Ostereier!

Damit wir die bunten Eier an den Strauch hängen durften, mussten wir erst die vielen Osterrätsel lösen, die an den Ostereiern hingen.





Wer den Osterhasen nicht mehr länger erwarten konnte, malte ihn auf großes Papier.



In der Küche backten wir süße, kleine Lämmchen.

Auch bei unseren Spielen hatte der Frühling Einzug gehalten. Unser neues Lieblingsspiel im Bewegungsraum ist das „Regenwurmspiel“ bei dem wir alle



Hühner sind, die sehr schnell sein müssen bei der Suche nach Würmern.

Nach den Osterferien waren unsere Osternestchen verschwunden. Irene und



Katharina schlugen vor, sie suchen zu gehen.

Auf dem Spielplatz fanden wir sie auch!



In den Büschen, unter Sträuchern, hinter der Rutschbahn... jedes Kind fand seine Tüte wieder! Und das Tollste daran: sie waren mit leckeren Süßigkeiten gefüllt! Danke, lieber Osterhase!